



# Advierte Presidenta que vetará ley que permite retener sueldo

## Diferendo.

Hay otras maneras en que los bancos puedan cobrar créditos y no con las nóminas, subraya

**GASPAR VELA, ARMANDO MARTÍNEZ Y ELIZABETH GUZMÁN**  
CIUDAD DE MÉXICO Y CUITZEO

La presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que vetará la ley de cobranza delegada, aprobada en la Cámara de Diputados y que se encuentra ya en el Senado.

En la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, la mandataria subrayó que no está de acuerdo con dicha iniciativa, la cual busca permitir a los bancos realizar cobros directos a los colaboradores de una empresa que hayan adquirido préstamos y no los hayan pagado.

“Hay una ley que está en el Senado que tiene que ver que una institución de crédito obligue a un empleador a descontarle a los trabajadores el crédito vía nómina.



Martí Batres y Julio Menchaca con Claudia Sheinbaum en Pachuca. JUAN C. BAUTISTA

“Nosotros no estamos de acuerdo con eso, que quede claro. El salario del trabajador es el salario del trabajador, entonces yo espero que no la apruebe el Senado y si llegara a aprobar la vamos a vetar”, manifestó.

Desde el salón Tesorería, insistió: “El salario de los trabajadores es intocable. Hay otras formas en que las instituciones pueden hacer su trabajo para que se paguen los créditos, pero no a través del descuento de nómina obligatorio”.

Más tarde, de gira por Cuitzeo, Michoacán, la Presidenta afirmó que “México tiene un pueblo valiente que siempre está dispuesto a defender a la nación. Juntas y juntos no hay nada que nos pueda pasar”.

Al encabezar el arranque del Programa Nacional de Fertilizantes para el Bienestar, señaló que su administración tiene “en el corazón y en la mente los principios del movimiento: no mentir, no robar y nunca vamos a traicionar al pueblo”.

Llamó a defender a los paisanos que están en EU. “Si quieren regresar, aquí lo recibimos con los brazos abiertos con un programa de apoyo”.

Abundó que los últimos días “han sido muy, pero muy motivantes”, ya que “el pueblo de México es excepcional. Nuestra patria, nuestro país, nuestra nación es única en el mundo”. ■